

## KANTOR POS PALANGKA RAYA TARGETKAN PBP TERSALUR SEBELUM LEBARAN



*Sumber gambar: kalteng.antaranews.com*

Palangka Raya (ANTARA) - Kantor Pos Palangka Raya, Provinsi Kalimantan Tengah menargetkan pendistribusian Bantuan Pangan Beras (BPB) yang diperuntukkan bagi 117.503 Penerima Bantuan Pangan (PBP) tersalur sepenuhnya sebelum Lebaran 1444 Hijriah.

"Total bantuan beras yang dikeluarkan Bulog sebanyak 1.175.030 kilogram. Sesuai target, seluruhnya harus tersalurkan sebelum Idul Fitri 1444 Hijriah," kata Kepala Kantor Pos Palangka Raya, Surya Hambali di Palangka Raya, Kamis.

Pihaknya akan memanfaatkan seluruh jaringan Kantor Pos di berbagai wilayah di Kalimantan Tengah dalam proses pendistribusian bantuan pangan beras tersebut.

Jika di wilayah perkotaan, beras dapat diambil langsung ke kantor pos terdekat, sementara untuk warga di daerah pinggiran, pengambilan dapat dilakukan di kantor kelurahan terdekat.

Pihaknya pun, tengah menjalin komunikasi dengan pemerintah daerah setempat serta berbagai pihak terkait guna kelancaran distribusi bantuan beras tersebut.

Pernyataan itu ungkapkan Surya usai pelepasan penyaluran Bantuan Pangan Beras untuk Penerima Bantuan Pangan (PBP) yang dilaksanakan di halaman Kantor Gubernur Kalimantan Tengah.

Sementara itu, Wakil Gubernur Kalteng Edy Pratowo penerangan, pada program itu, setiap keluarga penerima manfaat mendapatkan jarak masing-masing 10 kilogram.

Penyaluran ini, merupakan salah satu upaya pemerintah dalam meningkatkan akses pangan bagi masyarakat melalui pemberian Bantuan Pangan Beras yang bersumber dari cadangan beras pemerintah selama tiga bulan alokasi, yaitu Maret, April, dan Mei 2023.

"Semoga bantuan beras ini sampai tepat waktu pada penerimanya dan bermanfaat untuk menambah kegembiraan masyarakat pada momen Ramadhan dan Idul Fitri ini," kata Edy.

Sementara itu Pimpinan Perum Bulog Kanwil Kalimantan Tengah Budi Cahyanto menjelaskan, dalam pelaksanaan program ini pihaknya bertugas menyediakan stok sesuai kebutuhan.

"Secara stok kami sudah kemas dan siapkan di seluruh gudang Bulog di berbagai kabupaten/kota di Kalimantan Tengah," kata Budi.

**Sumber Berita:**

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/628722/kantor-pos-palangka-roya-targetkan-pbp-tersalur-sebelum-lebaran>, Kamis 06 April 2023.
2. <https://beritasampit.co.id/2023/04/06/kantor-pos-palangka-roya-sebut-pendistribusian-bantuan-beras-tersalur-sebelum-lebaran-2023/>, Kamis 06 April 2023.

**Catatan:**

Penerima Bantuan Pangan (PBP) Beras merupakan penambahan program perlindungan sosial berupa bantuan pangan berupa bantuan beras diberikan kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang sumber dananya dari Pemerintah Pusat. Bantuan Pangan Beras pada dasarnya merupakan bagian dari Bantuan Pangan Non Tunai (BNPT). BPNT diatur dalam Peraturan Presiden Nomor 63 Tahun 2017 tentang Penyaluran Bantuan Sosial Secara Non Tunai.

Definisi atas Penerima Manfaat (KPM) merupakan penerima program bantuan sosial bersyarat kepada keluarga miskin yang memenuhi syarat dan ditetapkan oleh Kementerian Sosial. Program bantuan beras dari pemerintah pusat untuk masyarakat miskin di berbagai daerah bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat serta diharapkan dapat menekan inflasi daerah, terutama inflasi dari sektor beras.